

Poco probable que anulen la elección

TIJUANA BC - jueves, 16 de junio de 2016 - por AFN.



TIJUANA BC 16 DE JUNIO DE 2016 (AFN).- El analista político, Porfirio Díaz González Basurto consideró poco probable la anulación de las pasadas elecciones como pretenden el Partido Encuentro Social (PES) y la coalición del Partido Revolucionario Institucional (PRI), por las irregulares que han denunciado que se registraron durante la jornada y conteo electoral, que le dan el triunfo al panista Juan Manuel Gastélum Buenrostro.

En una participación que tuvo esta mañana ante el Grupo Madrugadores, consideró que aunque esos partidos están en su derecho de inconformarse si sienten que hubo alguna inconsistencia, pueden exigir que se aclaren, sin embargo advirtió que será la autoridad electoral la que decida si procede o no; también comentó que era de esperarse que así procedieran, por lo cerrado de las elecciones.

Al argumentar por qué no procedería esa anulación, aseveró que no existen los elementos suficientes para una medida de esta naturaleza, ya que se tiene que comprobar que hubo un fraude, situación que ve difícil que suceda, aunque reconoció que pudo haber errores en el proceso.

“No creo que realmente proceda una anulación pero es lo que van a buscar y es normal, ellos están en su derecho de pedir una anulación, yo creo que no va pasar”, manifestó.

Dijo que dichos partidos tienen miles de personas que los apoyaron durante la campaña, por ello sienten una obligación moral de no rendirse tan fácilmente; consideró que saben que no procede lo que tratan de hacer pero necesitan una salida digna con su militancia, por lo que lucharán hasta las últimas consecuencias.

Por último, indicó que el Instituto Estatal Electoral (IEE), es un organismo ciudadano, y en los pasados comicios se desarrolló de manera imparcial y apego a la ley, por lo que descartó que se pudiera prestar a participar o formar parte de algún fraude electoral.